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MOTTO 

 

“Maka, sesungguhnya beserta kesulitan ada kemudahan.” 

(QS. Al Insyirah : 5) 

 

Setiap takdir itu unik, perjalanan yang dilalui setiap manusia menemui jalan yang 

berbeda-beda, maka jadilah orang yang selalu dapat mengambil pelajaran dan hikmah 

dari setiap perjalanan yang dilaluinya, jangan takut mencoba, nikmati prosesnya, terus 

percaya diri, dan teruslah berusaha untuk berbuat baik kepada orang lain. 

(adsp) 

 

Man Tsabata Nabata 

“Barang siapa yang fokus di satu titik, dia yang akan tumbuh.”  
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ABSTRAK 

 

Alfian Dwi Satria Putra, Pengembangan Media Pembelajaran HIJRA pada 

Materi Sejarah Kebudayaan Islam fase Hijrah Nabi untuk Meningkatkan Hasil 

Belajar Siswa kelas IV di SDIT Al Kahfi Jakarta. Skripsi. Jakarta : Program 

Studi Pendidikan Agama Islam, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Jakarta 

Penelitian ini bertujuan untuk : 1.) Menganalisis kebutuhan media 

pembelajaran pada materi sejarah kebudayaan islam fase hijrah Nabi Muhammad, 2.) 

Merancang desain media pembelajaran pada materi sejarah kebudayaan islam fase 

hijrah Nabi Muhammad, 3.) Membuat dan Mengembangkan produk media 

pembelajaran HIJRA untuk digunakan pada materi sejarah kebudayaan islam fase 

hijrah Nabi Muhammad, 4.) Mengimplementasikan media pembelajaran HIJRA pada 

materi sejarah kebudayaan islam fase hijrah Nabi Muhammad, 5.) Mengevaluasi 

media pembelajaran HIJRA pada materi sejarah kebudayaan islam fase hijrah Nabi 

Muhammad. 

Jenis penelitian ini adalah R & D (Research and Development) dengan 

menggunakan model ADDIE yang tersusun dari 5 tahap pengembangan yakni tahap 

analysis, untuk mengetahui permasalahan dan kebutuhan dalam pembelajaran. Tahap 

design, tahap membuat rancangan model media pembelajaran. Tahap development, 

tahap membuat produk dari rancangan desain yang sudah dibuat dan uji kelayakan 

dengan ahli. Tahap implementation, tahap uji penggunaan media pembelajaran kepada 

peserta didik dan guru, dan tahap evaluation, tahap evaluasi dan perbaikan media 

pembelajaran berdasar data validasi para ahli. Teknik pengumpulan data yang 

digunakan terdiri dari wawancara dan angket. Teknik analisis data dilakukan secara 

kualitatif dan kuantitatif. 

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa rata-rata nilai pretest sebesar 52.6 

sedangkan rata-rata nilai posttest ialah 82.2. Adapun nilai Normalized Gain yang 

diperoleh yaitu sebesar 0,6485 atau dalam persentase sebesar 64,85 %. Maka dapat 

disimpulkan bahwa media pembelajaran HIJRA pada materi sejarah kebudayaan islam 

dalam kategori sedang atau cukup efektif untuk meningkatkan hasil belajar siswa pada 

kelas IV di SDIT Al Kahfi Jakarta.  

Kata Kunci : Media Pembelajaran, Sejarah Kebudayaan Islam, Hijrah Nabi, 

HIJRA 
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ABSTRACT 

 

Alfian Dwi Satria Putra, Development of HIJRA Learning Media on Islamic 

Cultural History Materials in the Hijrah phase of the Prophet to Improve the 

Learning Outcomes of Grade IV Students of SDIT Al Kahfi Jakarta. Thesis. 

Jakarta: Islamic Religious Education Study Program, Faculty of Social Sciences, 

State University of Jakarta 

This research aims to: 1.) Analyze the need for learning media in the Islamic 

cultural history material of the hijrah phase of the Prophet Muhammad, 2.) Design the 

design of learning media on the historical material of Islamic culture in the hijrah phase 

of the Prophet Muhammad, 3.) Create and develop HIJRA learning media products to 

be used in the historical material of Islamic culture in the hijrah phase of the Prophet 

Muhammad, 4.) Implement HIJRA learning media in the historical material of Islamic 

culture in the hijrah phase of the Prophet Muhammad, 5.) Evaluating HIJRA learning 

media on the historical material of Islamic culture during the hijrah phase of the 

Prophet Muhammad. 

This type of research is R&D (Research and Development) using the ADDIE 

model which consists of 5 stages of development, namely the analysis stage, to find 

out the problems and needs in learning. The design stage, the stage of making a 

learning media model design. The development stage, the stage of making products 

from design designs that have been made and feasibility tests with experts. The 

implementation stage, the test stage of the use of learning media to students and 

teachers, and  the evaluation stage, the evaluation and improvement stage of learning 

media based on the validation data of experts. The data collection techniques used 

consisted of interviews and questionnaires. Data analysis techniques are carried out 

qualitatively and quantitatively. 

The results of this study show that the average pretest score is 52.6 while the 

average posttest score is 82.2. The Normalized Gain value obtained is 0.6485 or in a 

percentage of 64.85%. Therefore, it can be concluded that HIJRA learning media on 

Islamic cultural history material is in the moderate category or is quite effective in 

improving student learning outcomes in grade IV at SDIT Al Kahfi Jakarta.  

Key words : Learning Media, Islamic Cultural History, Hijrah Prophet, HIJRA 
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 ملخص

 

بوترا، تطوير وسائل الإعلام التعليمية للهجرة حول مواد التاريخ الثقافي الإسلامي في المرحلة    ألفيان دوي ساتريا

في   الرابع  الصف  لطلاب  التعلم  نتائج  لتحسين  للنبي  جاكرتا:    SDIT Al Kahfiالهجرية  اطروحه.  جاكرتا. 

 رتا الحكوميةبرنامج دراسة التربية الدينية الإسلامية، كلية العلوم الاجتماعية، جامعة جاك

.( تحليل الحاجة إلى تعلم وسائل الإعلام في مادة التاريخ الثقافي الإسلامي لمرحلة  1يهدف هذا البحث إلى:  

.( تصميم تصميم وسائط التعلم على المادة التاريخية للثقافة الإسلامية في مرحلة الهجرة 2الهجرة النبوية محمد ،  

م الهجري لاستخدامها في المادة التاريخية للثقافة الإسلامية  .( إنشاء وتطوير منتجات وسائط التعل3النبوية محمد ،  

.( تطبيق الإعلام التعليمي للهجرة في المادة التاريخية للثقافة الإسلامية في  4في مرحلة الهجرة النبوية محمد ،   

النبوية محمد ،   الهجرة  للثقافة  5مرحلة  التاريخية  المادة  التعليمي على  الهجري  الإسلامية خلال  .( تقويم الإعلام 

 مرحلة الهجرة النبوية النبوية محمد.

الذي يتكون من   ADDIEهذا النوع من البحث هو البحث والتطوير )البحث والتطوير( باستخدام نموذج 

، مرحلة   التصميم، لمعرفة المشاكل والاحتياجات في التعلم.  مرحلة   التحليلمراحل من التطوير ، وهي  مرحلة   5

، مرحلة صنع المنتجات من تصميمات التصميم التي تم إجراؤها   مرحلة التطويرصنع تصميم نموذج وسائط التعلم.  

ومرحلة  ، ومرحلة اختبار استخدام وسائط التعلم للطلاب والمعلمين،  التنفيذواختبارات الجدوى مع الخبراء.  مرحلة  

التعلم بناء على بيا التقييم التقييم والتحسين لوسائط  التحقق من صحة الخبراء. وتألفت تقنيات جمع  ، ومرحلة  نات 

 البيانات المستخدمة من المقابلات والاستبيانات. يتم تنفيذ تقنيات تحليل البيانات نوعيا وكميا. 

بينما متوسط درجة الاختبار البعدي   52.6تظهر نتائج هذه الدراسة أن متوسط درجة الاختبار القبلي هو  

٪. لذلك ، يمكن الاستنتاج أن 64.85أو بنسبة    0.6485التي تم الحصول عليها هي    الربح الطبيعي.  قيمة  82.2هو  

تحسين    وسائل الإعلام التعليمية للهجرة حول مواد التاريخ الثقافي الإسلامي هي في الفئة المعتدلة أو فعالة جدا في

   .SDIT Al Kahfi Jakartaالطلاب في الصف الرابع في نتائج تعلم 

 : تعلم الإعلام، التاريخ الثقافي الإسلامي، الرسول الهجري، الهجرة الهجرية الكلمات الرئيسيه
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